

Lès mille èt ùne nuit

Les trois princes amoureux

C'est l'histoire de trois frères, Houssain, Ali et Ahmed. Ils étaient tous les trois follement amoureux de Nourounihar, leur cousine.

Leur père fit une compétition avec ses trois fils pour désigner celui qui se marierait avec la princesse Nourounihar.

Ils devaient rapporter la rareté la plus extraordinaire du monde.

Houssain partit à Bisnagar. Il rapporta un tapis qui emmène celui qui s'assoit dessus où il le souhaite.

Ali partit vers la Perse. Il rapporta un tuyau qui permet de voir tout ce que l'on souhaite voir.

Ahmed alla à Samarcande. Il y rapporta une pomme qui guérit toutes les maladies.

Lorsqu'ils arrivèrent et se rejoignirent, ils voulurent tous avoir des nouvelles de la princesse. Alors, grâce au tuyau d'Ali, ils virent que Nourounihar souffrait et allait mourir.

Grâce au tapis d'Houssain, il s'envolèrent vers la princesse mourante et grâce à la pomme d'Ahmed ils la sauvèrent.

Ces trois objets avaient donc réussi à la sauver.

Le père des trois princes ne put donc les départager. Il organisa alors un concours de tir à l'arc et ce fut Ali qui gagna. De merveilleuses noces furent célébrées bien qu'Houssain et Ahmed ne soient pas présents.

